

ICR cambia tendencia de Azul Azul tras cuestionamientos de la CMF

La clasificadora ICR modificó la tendencia de Azul Azul S.A. de "Estable" a "En Observación" debido a discrepancias con la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) sobre el cambio de control indirecto de la sociedad.

La controversia surge tras la transferencia del 90% de las cuotas del Fondo de Inversión Privado Tactical Sport, que controla el 63,07% de Azul Azul. Según la CMF, esta operación debió haberse



informado y sometido a una Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA). Sin embargo, Michael Clark, presidente de Azul Azul, sostiene que no hubo incumplimientos legales, argumentando que las cuotas del fondo no constituyen control bajo la Ley de Mercado de Valores.

La CMF emitió oficios instruyendo a Azul Azul subsanar las omisiones en tres días hábiles. Mientras tanto, ICR destacó la incertidumbre regulatoria y posibles costos asociados como razones para su decisión. La evolución de este caso será crucial para el futuro de la sociedad y su gobernanza.